

WIRTSCHAFT REGIONAL/KREISSTADT

SA/SO, 28./29. OKTOBER 2006



53 Frauen und Männer haben neben ihrem Beruf den Techniker gemacht.

Foto: SZ

In vier Jahren zum Techniker

Saartechnikum verabschiedet 53 Absolventen im nebenberuflichen Studium

Mit einer Abschlussfeier entließ das Saartechnikum jetzt seine nebenberuflichen Schüler. Die Leiterin des Technikums bescheinigte den Absolventen hohe Motivation und bezeichnete sie als Vorbild.

Blieskastel. Nach vier Jahren und annähernd 2000 berufsbegleitenden Unterrichtsstunden haben 53 Absolventen des Saartechnikums in Blieskastel das nebenberufliche Studium erfolgreich beendet und das selbstgesteckte Bildungsziel als „staatlich geprüfte(r) Techniker(in)“ in einer der Fachrichtungen Maschinen-, Elektro- oder Bautechnik erreicht.

Anlässlich der Überreichung der Urkunden hatte die Schul-

leitung die Schüler und deren Angehörige zu einer Feierstunde in die Hauptverwaltung in Blieskastel eingeladen. In einer kurzweiligen Festrede gratulierte die Schulleiterin des Saartechnikums, Oberstudienrätin Wally Bäurle, den Absolventen zu dem erfolgreichen Studienabschluss. Sie würdigte ferner die überragende Motivation der Absolventen: „Sie haben aus freiem Willen und mit vorbildlicher Selbstdisziplin mehr als vier Jahre beinahe jedes Wochenende dem Studium gewidmet und geben hierdurch ein leuchtendes Vorbild für viele andere ab!“ Für sehr gute Studienleistungen überreichte sie Buchpreise an die Absolven-

tinnen Tanja Austgen und Evi Wannemacher sowie an die Absolventen Stefan Groß, Uwe Leidinger und Gregor Lubczyk. Eine besondere Würdigung erhielt Evi Wannemacher als Jahrgangsbeste. Die Schulleiterin zeichnete sie in Anlehnung an Athena, der griechischen Göttin der Weisheit, mit einer symbolischen Eule (Foto) aus. Athena soll eulenhaft-scharfblickende Augen gehabt haben, mit denen sie durch das Wesen aller Dinge hindurch sehen konnte.

Auch der Geschäftsführer des Saartechnikums, Tillmann Weise, war angesichts der gezeigten Prüfungsleistungen von den Absolventen sehr angetan. „Sie haben mit dieser

hochwertigen Qualifikation einen Meilenstein auf dem Weg des beruflichen Aufstiegs erreicht. Die Arbeitgeber schätzen unsere staatlich geprüften Techniker als praxisnah ausgebildete Fachkräfte sehr!“, so Weise. Im Jahr 2006 wird das Saartechnikum insgesamt 121 Absolventen (im Jahr 2005: 94 Absolventen) zählen und so einen beachtlichen Beitrag zur Bildungsbilanz des Saar-Pfalz-Kreises leisten.

red
Infos: Saartechnikum HTL und Wirtschaftsakademie, Direktion, Raintal 1, 66440 Blieskastel, Tel. (0 68 42) 9 21 30, Fax (0 68 42) 92 13 33, EMail: info@saar-technikum.de, Internet: www.saar-technikum.de